

lunes 28 de julio de 2025

El Ayuntamiento de Antequera avanza en proyectos de accesibilidad, cultura y modernización tecnológica mediante nuevos acuerdos de Junta de Gobierno Local

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, ha presidido esta mañana una rueda de prensa junto al teniente de alcalde delegado de Hacienda, José Manuel Fernández, y el concejal de Cultura y Patrimonio Histórico, José Medina Galeote, para informar sobre varios acuerdos adoptados en la Junta de Gobierno Local celebrada hoy lunes 28 de julio, así como sobre la última modificación presupuestaria aprobada el pasado viernes en Pleno.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, ha comparecido este lunes acompañado por los concejales José Manuel Fernández y José Medina Galeote para dar a conocer importantes decisiones adoptadas en la Junta de Gobierno Local celebrada esta misma mañana, centradas en tres ejes estratégicos: la mejora de la accesibilidad patrimonial, la modernización tecnológica del Ayuntamiento y el impulso a la rehabilitación del Teatro Torcal.

Manolo Barón ha explicado que uno de los acuerdos adoptados ha sido la aprobación definitiva de la financiación para culminar las obras de mejora de la accesibilidad en la Alcazaba de Antequera, con una inversión cercana a los 170.000 euros que se distribuirá entre los ejercicios 2025 y 2026. Con esta actuación – que facilitará el acceso desde el Arco de los Gigantes hasta la Plaza de Armas junto a la Torre del Homenaje– el Ayuntamiento continúa reforzando su compromiso con la accesibilidad universal, consolidando a Antequera como ciudad accesible, tal y como ya fue reconocida con el Premio Reina Letizia.

En segundo lugar, se ha procedido a la aceptación de la propuesta de clasificación de licitadores para el contrato mixto de suministro y servicios de telecomunicaciones del Ayuntamiento, que incluye tanto voz como datos, además del mantenimiento integral de la infraestructura de telefonía IP, red LAN y conexiones WiFi. La empresa Telefónica ha sido la adjudicataria provisional tras obtener la máxima puntuación técnica y económica, garantizando así la continuidad y mejora del servicio en una infraestructura clave para la gestión municipal.

El tercer acuerdo destacado ha sido la aprobación de la financiación plurianual del contrato de asistencia técnica para la redacción del nuevo proyecto de rehabilitación integral del Teatro Torcal, así como la dirección de obra y coordinación en materia de seguridad y salud. Esta actuación, con una inversión inicial estimada en torno a los 176.000 euros, busca dar continuidad al proyecto de modernización de este espacio escénico, del que ya se ha ejecutado aproximadamente el 40% del total.

Tal y como ha remarcado el Alcalde, el compromiso del Equipo de Gobierno es culminar el proceso completo y no dejar obras a medias, como sucedió en etapas anteriores. En este sentido, se estima que el proceso de licitación pueda desarrollarse en el último trimestre de este año (una vez culminada la redacción del nuevo proyecto) para que el resto de las obras e intervenciones que quedan se retomen en el primer semestre de 2026.

Por su parte, el teniente de alcalde delegado de Hacienda, José Manuel Fernández, ha desglosado los detalles de la última modificación presupuestaria aprobada el pasado viernes en sesión plenaria, por un importe total de aproximadamente 3 millones de euros. Según ha explicado, esta modificación permite adaptar la “foto fija” del presupuesto municipal a las necesidades reales de la ciudad, concentrando partidas ya previstas para agilizar su ejecución.

Entre las actuaciones destacadas figuran:

- Una nueva dotación de 1 millón de euros para seguir avanzando en el proyecto del Teatro Torcal.
- La garantía de financiación para las obras del Programa de Fomento del Empleo Agrario (PFEA) correspondientes a 2025 y 2026, con cerca de 2 millones de euros que permitirán seguir actuando en calles y barrios con criterios de accesibilidad y mejora del entorno urbano.
- 47.000 euros para la renovación del parque infantil de la pedanía de Villanueva de Cauche, dotándolo de mayor seguridad y calidad para las familias residentes.
- 51.000 euros para la mejora y reactivación de la Casa de la Cultura, fomentando así la actividad cultural y el uso del espacio por parte de colectivos locales.
- Dotaciones específicas para afrontar el aumento del coste eléctrico en las instalaciones municipales, así como incrementos en partidas vinculadas a la Real Feria de Agosto y a servicios de atención social.

Fernández ha lamentado que el Grupo Municipal Socialista no respaldara esta modificación presupuestaria pese a la relevancia de sus contenidos, apelando a una mayor responsabilidad institucional por parte de la oposición ante medidas claramente beneficiosas para la ciudadanía.

